

30.9.2020

christuskirche

Evangelische Pfarrgemeinde A.u.H.B.  
Innsbruck-Christuskirche

... radelt für  
Gott und die  
Welt, weil ihr  
die Umwelt  
nicht egal ist...

PfarrerIn Ulrike Swoboda (Umweltbeauftragte)  
EVANGELISCHE PFARRGEMEINDE INNSBRUCK-CHRISTUSKIRCHE



Jugendreferentin Annemarie Goldbrich dreht immer fröhlich lächelnd ihre Runden auf dem Fahrrad. Sehr vorbildlich trägt sie einen Helm.



Musikschuldirektorin Bärbel Weber lenkt ihr E-Bike mit Gesang und Schwung den Berg hinauf und den Berg hinab.



Facility-Managerin Nora Potai und Pfarrsekretär Christof Nemeč kommen immer öffentlich und zu Fuß zur Arbeit. Beide besitzen aus vollster Überzeugung kein Auto!



Kirchenbeitragsreferentin Astrid Zehenter spart nicht an Fahrradkilometern auf ihrem Weg zur Arbeit.



OEZ-Chefin Katharina Nemeč radelt zum Offenen Evangelischen Zentrum (OEZ) der Christuskirche und weiß die Bühne zu nutzen.



Pfarrer Werner Geißelbrecht erledigt jeden möglichen – und unmöglichen – Dienstweg mit dem Fahrrad.



Pfarrer in (Un)Ruhe Bernd Hof ist nach wie vor gerne auf seinem Fahrrad unterwegs. Dann und wann führt ihn sein Fahrrad zu seiner ehemaligen Wirkstätte.



Das Ehepaar Nemeč greift oft zum Fahrrad für Gottesdienstbesuche und ihre vielen ehrenamtlichen Tätigkeiten in der Pfarrgemeinde.



Kuratorin Maria Kalcsics wirft ihren Schatten voraus. Geschickt schafft sie eine Selfie-Serie während des Fahrens und geschickt leitet sie gemeinsam mit dem Presbyterium die Christuskirche in Innsbruck.